

Prostitutas celebran hoy su día

Piden legalizar el sexo pagado



Nubia recogió varias hojas con firmas de apoyo. EVELYNARCELT



El grupo de trabajadoras sexuales pide respeto. EVELYNARCELT



Grethel celebrará hoy su día. EVELYNARCELT

EVELYN ARCE Q.
evelyn.arce@lateja.co.cr

El Día de la Trabajadora Sexual se celebra hoy en el mundo.

En Costa Rica, un grupo de mujeres se adelantó a la fiesta y ayer hubo una manifestación en el Parque Central para pedir respeto.

Grethel Quirós es una orgullosa trabajadora del sexo y está en pie de lucha para que su oficio sea legalmente reconocido, como los demás.

“Yo tengo 30 años de dedicarme a esto, con él pago alquiler; apporto a mi casa para mis hijos, pago el se-

guro. Nuestro dinero vale como cualquier otro, por eso merecemos una pensión”, dijo Grethel, quien tiene el apoyo de su familia.

La Asociación La Sala, que apoya a trabajadoras sexuales, convocó la manifestación y ayer recogieron firmas para pedir a la Asamblea Legislativa una ley que legalice el trabajo sexual.

“Yo fui trabajadora sexual durante tres años y fue una época muy dura, por eso las apoyo, para que su trabajo sea reconocido y queremos que sea una ley”, aseguró Nubia Ordóñez.